
令和５年第２回公益財団法人春日井市食育推進給食会定時理事会議事録 

 

１ 開催された日時 令和５年６月７日（水）午後２時から午後２時 30分まで 

２ 開催された場所 春日井市役所９階 教育委員会室 

３ 理事総数及び定足数 総数８名 定足数５名 

４ 出席理事数 ８名 

（理 事） 安藤久良、西野正康、丹羽教修、森田隆史、西澤瑞穂、依馬喜子、 

山田勝史、木全惠子 

（監 事） 洞口眞澄、長谷川晃 

（事務局） 長江泰典、亀谷貴晃、山下宏志、菅原紗子、板倉幸子 

５ 議事の経過及びその結果 

⑴ 職務の執行状況の報告について 

理事長が職務の執行状況を報告した。 

⑵ 定足数の確認等 

事務局が、定款第 41条の規定に基づき、理事長が議長を務めることを説明した。続

けて、定款第 42条に定める定足数を満たしていることを確認し、本日の理事会は成立

することを報告し、定款第 46条の規定に基づき、議事録署名人を理事長及び出席監事

とすることを説明した。 

⑶ 議案の審議状況及び議決結果等 

第８号議案 令和４年公益財団法人春日井市食育推進給食会事業報告及び収支

決算について 

議長は、事務局に説明を求め、事務局が、資料に基づき説明した。 

西野理事から、ツイッターによる情報発信について、発信する頻

度はどれくらいかとの質問があり、事務局が、献立を週１回程度、

その他イベント等の状況を随時投稿していることを説明した。 

西野理事から、ツイッターを見た人がどれぐらいいるのかとの質

問があり、事務局が、閲覧数を確認することを説明したところ、閲

覧者の反応を検証して活用して欲しいとの意見があった。 

木全理事から、東部調理場の見学等について、昨年度は試食等の

実績が無かったのは、新型コロナウイルス感染症対策と思われるが、

今年度はどうかとの質問があり、事務局が、新型コロナウイルス感

染症の５類移行に伴い、５月８日からは試食等も受付していること 



 を説明した。 

安藤理事から、現状の申込状況の質問があり、事務局が、見学の

申込はあるが、試食の申込は現時点では無く、これからと考えてい

ることを説明した。 

他に質問等はなく、審議の結果、原案どおり出席理事全員一致で

承認した。 

第９号議案 令和５年第１回公益財団法人春日井市食育推進給食会定時評議員

会の招集について 

議長は、事務局に説明を求め、事務局が、資料に基づき説明した。 

審議の結果、原案どおり出席理事全員一致で可決した。 

 

以上をもって議題の審議を終了したので、午後２時 30 分に議長は閉会を宣し、解散し

た。 

 

以上、この議事録が正確であることを証するため、出席した理事長及び監事は記名押印

する。 

 

令和５年６月７日 

 

 

理 事 長 安 藤  久 良 

 

 

監 事 洞 口  眞 澄 

 

 

監 事 長 谷 川  晃 

 

 

 

 

 

 


